

5 pays obscurs dont vous n'avez jamais entendu parler

Avec près de [200 pays](#) dans le monde, les voyageurs ont une grande variété de destinations à choisir pour leurs voyages.

Pourtant, la majorité des touristes continuent de se diriger vers les mêmes destinations, fréquentant les [pays les plus visités au monde](#), la France, l'Espagne et la Chine.

Même si vous vous considérez comme un aventurier qui aime sortir des sentiers battus, il y a des pays qui sont si obscurs que vous n'en avez probablement jamais entendu parler.

Si vous voulez tracer votre propre voie au lieu de suivre les masses, considérez ces pays que seuls les passionnés de géographie les plus avides connaissent.

Kiribati



Crédit : [Romaine W/ Shutterstock](#)

Composé de seulement 811 kilomètres carrés de terres réparties sur 32 atolls et une île corallienne dans l'océan Pacifique, [Kiribati](#) promet l'escapade insulaire exotique ultime.

Il n'est pas facile de s'y rendre – depuis les États-Unis, votre meilleure option est de prendre l'avion pour Fidji où vous pourrez prendre un vol [pour Tarawa](#), la capitale nationale des îles Gilbert.

Cet archipel couvre une superficie de 3625983 kilomètres carrés le long de l'équateur et vaut bien l'effort qu'il faut pour explorer.

Ceux qui sont prêts à le malmener un peu auront la chance de nager, de faire de la plongée avec tuba et de plonger dans une eau remarquablement claire et chaude.

Les pêcheurs passionnés viennent pour les énormes bancs de marlin, de thon, de voilier et de wahoo, tandis que dans les plaines d'eau salée immaculées, la carangue géante insaisissable, le bonefish et le baliste sont les cibles.

Les visiteurs peuvent également découvrir une culture unique, y compris les danses traditionnelles de Kiribati qui imitent le mouvement des frégates.

Alors que la grande majorité des habitants parlent le gilbertais, une langue océanienne locale, l'anglais est la langue officielle du pays et est également largement parlé.

Gabon



Crédit : [Dominyk Lever](#)/Shutterstock

Situé le long de la côte atlantique de l'Afrique centrale, le Gabon est un pays francophone souvent ignoré par les voyageurs se dirigeant directement vers les savanes de Tanzanie ou les villes animées d'Afrique du Sud.

Mais le Gabon a son propre attrait pour les aventuriers.

Non seulement il est peu probable que vous rencontriez beaucoup d'autres touristes, mais [près de 90% du Gabon](#) est couvert de forêts tropicales.

Libreville est la capitale du pays et la seule vraie ville à proprement parler, mais dès votre départ, vous découvrirez une nature sauvage en grande partie préservée avec une jungle dense, des rivières tumultueuses et des plages de sable blanc.

Il y a 13 parcs nationaux au Gabon, avec des possibilités pratiquement infinies d'observer la faune.

Qu'il s'agisse d'observer les célèbres hippopotames et éléphants surfeurs dans le parc national de Loango ou de suivre les traces des mandrills, des chimpanzés et des gorilles du parc national de Lopé, une visite ici peut être l'aventure d'une vie.

Gardez à l'esprit que le manque d'infrastructures du pays le rend mieux expérimenté via un voyageur gabonais réputé.

Andorre



Crédit : [Sergii Nagorny](#)/Shutterstock

Alors que de nombreux touristes affluent vers les Alpes françaises, suisses et italiennes pour profiter de certains des meilleurs skis et randonnées au monde, Andorre offre un paradis de montagne dont de nombreux voyageurs n'ont jamais entendu parler. Ce minuscule micro-état caché au cœur des Pyrénées entre l'Espagne et la France ne couvre que 467 kilomètres carrés et offre tout ce dont tout le monde pourrait avoir besoin pour une escapade active ou détendue.

Andorre est sillonnée par plus de 100 [sentiers de randonnée](#) balisés pendant les mois les plus chauds et en hiver abrite la plus grande station de ski des Pyrénées, [Grandvalira](#), qui combine six zones de base dans le coin sud-est du pays. Après une journée de jeu, les visiteurs peuvent se diriger vers l'une des 35 sources thermales riches en minéraux connues pour leurs propriétés curatives, comme [Caldea](#), le plus grand complexe thermal du sud de l'Europe.

Kirghizistan



Crédit : [Nomad1988](#)/ Shutterstock

Officiellement appelé République kirghize, mais le plus souvent appelé Kirghizistan, ce pays montagneux d'Asie centrale est la « Patagonie intacte » de la région avec ses sommets déchiquetés et ses lacs alpins bleu brillant.

La meilleure façon de découvrir les terres sauvages accidentées du pays est sur la selle d'un cheval.

[L'équitation](#) ici remonte à l'époque de Gengis Khan et on dit encore que tous les Kirghizes sont nés sur un cheval, bien que cela devienne moins courant avec l'urbanisation croissante.

Il est également possible de séjourner dans l'un des camps de yourtes pour en apprendre davantage sur le mode de vie nomade traditionnel pendant les mois d'été, les lacs de haute altitude de Son Kul étant un endroit particulièrement idéal à explorer.

Les visiteurs d'Amérique du Nord peuvent voyager au Kirghizistan sans visa jusqu'à 60 jours, avec le meilleur moment pour venir entre la mi-juin et la fin septembre, lorsque vous pourrez faire de la randonnée et profiter d'excursions à cheval dans les montagnes ainsi que séjourner dans les [camps de yourtes nomades](#).

Moldavie



Crédit : [FrimuFilms/Shutterstock](#)

La Moldavie est l'un des [pays les moins visités](#) au monde, avec seulement 29 000 visiteurs arrivés en 2022.

La plupart viennent par nécessité plutôt que par intention, car la nation sert de point de transit entre la Roumanie, la Biélorussie, l'Ukraine et la Russie.

Mais ceux qui restent découvrent une destination unique avec un mélange diversifié de personnes amicales et d'activités culturelles.

En dehors de Chisinau, la capitale, les visiteurs peuvent explorer de beaux monastères historiques et des villages authentiques dans la campagne environnante où les gens ont un lien étroit avec la nature et vivent une vie simple.

Les amateurs de vin ne voudront pas manquer la cave Milesti Mici avec ses caves qui contiennent plus de 1,5 million de bouteilles de vin, un [record du monde Guinness](#).

[Le vin moldave](#) est très sous-estimé, avec des raisins cultivés dans la région depuis au moins 2 800 ans avant notre ère.

K.C. Dermody est l'auteur du « Meilleur guide de voyage pour les visiteurs pour la première fois en Irlande » et de centaines d'articles de voyage en ligne et imprimés. Vivant actuellement à Baja, au Mexique, elle a parcouru le monde, visitant plus de 40 pays à ce jour.

Quand elle n'écrit pas, on peut la trouver en plongée en apnée dans la mer de Cortez, en train de pagayer parmi les baleines à Terre-Neuve ou d'explorer des sites antiques en Grèce.

Recherche et mise en page:

Michel Cloutier

CIVBDL

20230801

"C'est ensemble qu'on avance"